
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1454/2024 der SPD im Ortsbeirat betreffend Planungswerkstatt Peter-
Härtling-Schule (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie ist der Stand der Planugswerkstatt? 
 
Es gibt aktuell keine konkreten Pläne das Gebäude zu veräußern. 
 
2. Was sind gegebenfalls die nächsten Schritte? 
 
Es gibt weiterhin den Auftrag des Stadtrates grundsätzlich keine Grundstücke der Stadt mehr 
zu verkaufen, vielmehr diese im Zuge eines Erbbaurechtes zu vergeben. 
 
 
Mainz, 4.11.2024  
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 
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